

King's College London und TU Dresden feiern 10-jähriges Bestehen des transCampus

Dresden, 21.02.2022 – Vergangene Woche wurde im feierlichen Rahmen in London das 10-jährige Bestehen des transCampus festlich begangen. Unter den Gästen befanden sich namhafte Persönlichkeiten aus Wissenschaft und Politik. Die universitäre Partnerschaft wird seit ihrem Bestehen durch die GWT-TUD GmbH mitfinanziert und zeigt – als erste ihrer Art - in Europa die erfolgreiche Umsetzung nutzenstiftender Projekte und Initiativen einer kooperativen länderübergreifenden Forschungsbeziehung auf.

Die transCampus-Initiative ist eine einzigartige Partnerschaft zwischen zwei der führenden europäischen akademischen Einrichtungen, dem King's College London und der Technischen Universität Dresden. Sie wurde mit verschiedenen Zielen initiiert, darunter die Förderung, Unterstützung und Ermöglichung von Kooperationen in verschiedenen Bereichen der Forschung und des Austauschs, die Förderung der gemeinsamen Nutzung von Ressourcen sowie die Unterstützung von transnationalen Projekten und Wissenstransfer.

Im Rahmen der transCampus-Partnerschaft entstanden und entstehen vor allem Ausgründungen und Forschungsinitiativen, die die Patientenversorgung unterstützen. Diese Projekte reichen von der Entwicklung neuer Materialien über neue Ansätze in der Diagnose und Therapie von Krebs und Diabetes bis hin zur Behandlung von Patienten mit Long COVID und dem genetischen Screening von Bevölkerungsgruppen. Hierfür werden weltweit Studierende in verschiedenen Bereichen der Medizin, Biologie, Technik, Ingenieur- und Kommunikationswissenschaften angeworben und ausgebildet.

GWT-Projektleiter und Dekan des transCampus, Prof. Dr. Stefan R. Bornstein, der Direktor des Zentrums für Innere Medizin sowie der Medizinischen Klinik und Poliklinik III des Universitätsklinikums Carl Gustav Carus an der TU Dresden ist, stellte den Erfolg der Partnerschaft als anhaltende Win-Win-Beziehung heraus: „Wir freuen uns, dass 10-jährige Bestehen der transCampus-Partnerschaft zu feiern. Die Nachhaltigkeit und der langfristige Erfolg dieser einzigartigen Partnerschaft beruhen auf konkreten, für beide Seiten vorteilhaften Projekten und Initiativen, die einen Mehrwert schaffen und der Gesellschaft insgesamt zugutekommen.“

Sachsens Ministerpräsident Michael Kretschmer, welcher auch mit vor Ort anwesend war, würdigte den Erfolg der transCampus Partnerschaft insbesondere als Brückenschlag zwischen Wissenschaft, Bildung und gesellschaftlicher Umsetzung.

Bild:

<https://tudag.sharepoint.com/sites/Cloud/Daten/Forms/AllItems.aspx?id=%2Fsites%2FCloud%2FDate%2FPressemitteilungen%2FtransCampus&p=true&ga=1>

GWT-TUD GmbH
Freiberger Straße 33 · 01067 Dresden

Besucheradresse
Freibergerstraße 37 · 01067 Dresden
3. Etage

www.g-wt.de

Geschäftsführung
Prof. Dr. med. habil. Jacques Rohayem

Amtsgericht Dresden · HRB 13840
Ust-ID-Nr. DE 182 302 853
Steuer-Nr. 203/109/03397

Sitz der Gesellschaft · Dresden

Ein Unternehmen der TUDAG
TU Dresden Aktiengesellschaft

Commerzbank AG
BIC DRES DE FF 850
IBAN DE40 8508 0000 0500 9777 00



King's College London and TU Dresden celebrate 10th anniversary of transCampus

Last week, the 10th anniversary of the transCampus was celebrated in a festive setting in London. Among the guests were well-known personalities from science and politics. The university partnership has been co-financed by the GWT-TUD GmbH since its inception and demonstrates - as the first of its kind in Europe - the successful implementation of beneficial projects and initiatives of a cooperative transnational research relationship.

The transCampus initiative is a unique partnership between two of Europe's leading academic institutions, King's College London and Technische Universität Dresden. It was initiated with several objectives, including promoting, supporting and enabling collaborations in various areas of research and exchange, promoting the sharing of resources, and supporting transnational projects and knowledge transfer.

The transCampus initiative is a unique partnership between two of Europe's leading academic institutions, King's College London and Technische Universität Dresden. It was initiated with several objectives, including promoting, supporting and enabling collaborations in various areas of research and exchange, promoting the sharing of resources, and supporting transnational projects and knowledge transfer.

GWT project leader and Dean of the transCampus, Prof. Dr Stefan R. Bornstein, who is Director of the Centre for Internal Medicine and the Medical Clinic and Polyclinic III of the Carl Gustav Carus University Hospital at TU Dresden, highlighted the success of the partnership as an ongoing win-win relationship: *"We are delighted to celebrate 10 years of the transCampus partnership. The sustainability and long-term success of this unique partnership is based on concrete, mutually beneficial projects and initiatives that add value and create value for society as a whole."*

Saxony's Minister President Michael Kretschmer, who was also present on site, praised the success of the transCampus partnership in particular for building bridges between science, education and social implementation.

Image:

<https://tudag.sharepoint.com/sites/Cloud/Daten/Forms/AllItems.aspx?id=%2Fsites%2FCloud%2FDate%2FPressemitteilungen%2FtransCampus&p=true&ga=1>

GWT-TUD GmbH
Freiberger Straße 33 · 01067 Dresden

Besucheradresse
Freibergerstraße 37 · 01067 Dresden
3. Etage

www.g-wt.de

Geschäftsführung
Prof. Dr. med. habil. Jacques Rohayem

Amtsgericht Dresden · HRB 13840
Ust-ID-Nr. DE 182 302 853
Steuer-Nr. 203/109/03397

Sitz der Gesellschaft · Dresden

Ein Unternehmen der TUDAG
TU Dresden Aktiengesellschaft

Commerzbank AG
BIC DRES DE FF 850
IBAN DE40 8508 0000 0500 9777 00



GWT-TUD GmbH – Kommunikation/Communication:

Katrin Falz

Marketing Manager

Telefon: +49 351 25933 125

E-Mail: katrin.falz@g-wt.de

www.g-wt.de

Die GWT ist vor 26 Jahren gegründet worden. Alleiniger Gesellschafter ist die TUDAG (TU Dresden Aktiengesellschaft). In der TUDAG-Firmengruppe sind aktuell 31 hochinnovative Firmen (inkl. Holding) mit einem Jahresumsatz von ca. 60 Mio. Euro vereint. Die GWT besitzt zwei Standorte, einen Hauptsitz in Dresden (Freiberger Str. 33., 01067 Dresden) und einen weiteren Standort in Berlin (Almstadtstraße 7, 10119 Berlin).

GWT was founded 26 years ago. The sole shareholder is TUDAG (TU Dresden Aktiengesellschaft). The TUDAG group of companies currently unites 31 highly innovative companies (incl. holding) with an annual turnover of approx. 60 million euros. GWT has two locations, a headquarters in Dresden (Freiberger Str. 33., 01067 Dresden) and another location in Berlin (Almstadtstraße 7, 10119 Berlin).

GWT-TUD GmbH
Freiberger Straße 33 · 01067 Dresden

Besucheradresse
Freibergerstraße 37 · 01067 Dresden
3. Etage

www.g-wt.de

Geschäftsführung
Prof. Dr. med. habil. Jacques Rohayem

Amtsgericht Dresden · HRB 13840
Ust-ID-Nr. DE 182 302 853
Steuer-Nr. 203/109/03397

Sitz der Gesellschaft · Dresden

Ein Unternehmen der TUDAG
TU Dresden Aktiengesellschaft

Commerzbank AG
BIC DRES DE FF 850
IBAN DE40 8508 0000 0500 9777 00

